

## UNOS 1.300 ALUMNOS DE PRIMARIA DE LOS DISTINTOS CENTROS DE LA LOCALIDAD HAN PARTICIPADO EN LAS OLIMPIDASESCOLARES

Las tenientes de alcalde María de los Ángeles Sánchez y María del Carmen Laynez fueron las encargadas de hacer entrega de los trofeos de estas olimpiadas que se celebraron en las pistas de atletismo del Navarro Flores

Las pistas de atletismo del polideportivo municipal "Alcalde Navarro Flores" han acogido durante toda la mañana del viernes día 25 de abril la celebración de una nueva edición de las Olimpiadas Escolares de Primaria.

En total han sido del orden de unos 1.300 los niños y niñas las que han tomado parte en esta cita deportiva, que tradicionalmente reúne a escolares de los distintos centros educativos de la localidad.

Las Olimpiadas Escolares, que comenzaban a desarrollarse sobre las diez de esta mañana, han impulsado la participación de niños y niñas de la localidad que han competido en distintas pruebas y disciplinas de atletismo en las que los alumnos han intervenido dependiendo de su edad.

Aún así, en la prueba de los 50 metros han tomado parte la totalidad de los alumnos, ya sea pre benjamín, que corresponde a los escolares de primer y segundo curso, como los de la categoría benjamín, compuesta por alumnos de tercer y cuarto curso de Primaria; como los de la categoría alevín en la que se dan cita alumnos de quinto y sexto curso.

Las Olimpiadas Escolares que organiza la Fundación municipal de Deportes, Cultura y Juventud, que dirige el concejal Manuel Laynez de los Santos, también han contemplado otras pruebas como la de 200, 300 y 400 metros en las que han participado los alumnos de todas las categorías, desde los alumnos pre benjamín que han hecho la longitud más corta, hasta los de alevín que han competido en los 400 metros.

Además, en la prueba de lanzamiento de peso celebrada esta mañana han participado alumnos de las categorías de benjamín y alevín; mientras que en la prueba de salto de altura, han sido los escolares enmarcados en la categoría de alevín, los que han competido.

Las pruebas de longitud han congregado a los alumnos de benjamín y alevín; y las de relevo de 4x60 han reunido a los niños y niñas de la categoría alevín.

Una vez celebradas todas las pruebas, sobre la una de la tarde se celebraba el acto de entrega de los premios a los escolares y colegios más destacados en las pruebas y que han conseguido mejores resultados en las distintas clasificaciones.

La teniente de alcalde María de los Ángeles Sánchez, junto con la teniente de alcalde María del Carmen Laynez, han sido las encargadas de hacer entrega de estos trofeos en una ceremonia que ha tenido lugar en las mismas pistas de atletismo del Navarro Flores.

Estas Olimpiadas Escolares sirven de punto de encuentro y convivencia para los distintos alumnos de los colegios de Primaria de la ciudad, que a través de esta competición tienen la oportunidad de probar sus marcas en materia deportiva, y sobre todo de pasar una jornada en la que la que pueden compartir con otros chicos y chicas de la ciudad el deporte o la disciplina que practican.

Rota, 25 de abril de 2008

GABINETE DE PRENSA TIf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es